

## **Mitarbeiter-Kindertag am schulfreien Buß- und Betttag im Landratsamt Kelheim, 21.11.2012**

Lieber Ferdi, liebe Zirkusschule,

„ein lebendiger, lustiger und lehrreicher Vormittag“, so der Grundtenor beim diesjährigen Mitarbeiter-Kindertag anlässlich des schulfreien Buß- und Bettages im Landratsamt Kelheim.

28 Kinder im Alter von 5 bis 13 Jahren erlebten mit Staunen und viel Freude den Zauberer und Clown Ferdi Frei, der sie in die Welt der Zauberei und des Jonglierens entführte.

Auch praktische Tipps, „wie trete ich vor einem Publikum selbstsicher auf“ oder „wie verpacke ich glaubhaft einen Zaubertrick“ konnte der Landratsamts-Nachwuchs mit nach Hause nehmen. Die Koordination, Beweglichkeit und Konzentration der Kids wurde an diesem Vormittag so auf spielerische Weise geschult.

Ich persönlich würde mir wünschen, dass diese Art des Lernens mehr „Schule macht“. Gerne empfehle ich die Zirkusschule weiter.

Viele Grüße aus Kelheim!

Martina Wimmer  
Landratsamt Kelheim  
Gleichstellungs- und Seniorenstelle